

MOTION DE SOLIDAIRES FINANCES AU CDAS DE PARIS DU 01/04/2019

Solidaires Finances déplore que le CNAS ne se soit valablement tenu en séance plénière en 2018 qu'une seule fois en juillet.

Suite au boycott intersyndical du CNAS du 16/11/2018, aucune reconvoction de l'instance n'a été proposée par l'Administration, démontrant ainsi son manque de volonté d'avoir un dialogue social constructif et de qualité.

La note d'orientation, ainsi que le budget de l'action sociale, n'ont à ce jour été présentés que le 29/03/2019 au vote des organisations syndicales alors que nombre de CDAS ont déjà siégé en 2019.

C'est pourquoi **Solidaires Finances** dénonce l'absence de concertation au niveau national du fait de l'Administration sur la note d'orientation que vous nous présentez ce jour ainsi que sur les crédits d'actions locales.